

RINGKASAN

Penerapan Sistem Keselamatan dan Kesehatan Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Lokomotif di PT Nusantara XI Pabrik Gula Jatiroto, Rani Apriliana Hayati, NIM H42181307, tahun 2023, 54 hlm, Mesin Otomotif, Politeknik Negeri Jember, Aditya Wahyu Pratama, ST. MT. (Dosen Pembimbing Utama).

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan merupakan salah satu kurikulum yang wajib dilaksanakan oleh mahasiswa Politeknik Negeri Jember pada semester 7 selama 4 bulan. Diharapkan dengan kegiatan ini mahasiswa dapat melatih keterampilan diri, menambah wawasan dan pengalaman dalam dunia kerja serta dapat menjalin relasi antara pihak Lembaga dengan perusahaan yang bersangkutan. Praktik Kerja Lapangan bertujuan untuk mengimplementasikan ilmu yang telah di dapatkan selama perkuliahan supaya dapat diaplikasikan di dalam dunia kerja atau industri. Kegiatan ini dilaksanakan mulai tanggal 01 September 2021 sampai dengan 29 Desember 2021 di PT Nusantara XI Pabrik Gula Jatiroto Jl. Ranupakis No. 1 Nyeroan, Kaliboto Lor, Kecamatan Jatiroto, Kabupaten Lumajang, Provinsi Jawa Timur.

Dalam era dengan keilmuan dan teknologi yang semakin canggih, Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) merupakan suatu keharusan untuk dilaksanakan oleh penyelenggara kerja untuk meningkatkan produktivitas perusahaan, disamping melindungi pekerja dari hal - hal yang mengancam keselamatan dan kesehatan. Jika keselamatan dan kesehatan pekerja terpelihara dengan baik maka angka kesakitan, absensi, kecacatan dan kecelakaan kerja dapat diminimalkan, sehingga akan terwujud pekerja yang sehat dan produktif. Perlu diingat bahwa profit perusahaan juga dipengaruhi oleh produktivitas pekerja yang berhubungan erat dengan keselamatan dan kesehatan kerja. Mengingat pentingnya Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3), perusahaan/organisasi perlu mulai mengutamakan program Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) dalam pengoperasiannya. Pengetahuan tentang Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) oleh pekerja maupun pihak perusahaan terkadang masih rendah. Baik

pengetahuan tentang cara penerapan K3 yang benar, dampak jika perusahaan tidak mengaplikasikan K3 itu, dsb